

# Rathaus-Korrespondenz

HERAUSGEGEBEN VOM MAGISTRAT DER STADT WIEN, MAGISTRATSDIREKTION - PRESSESTELLE

WIEN I, RATHAUS, I. STOCK, TÜR 309b - TELEFON: 42 801, KLAPPEN 2232, 2233, 2236

FÜR DEN INHALT VERANTWORTLICH: WILHELM ADAMETZ

Mittwoch, 4. August 1965

Blatt 2060

## Vater, Vater leih mir d'Schul'

4. August (RK) Das beliebte Kinderspiel "Vater, Vater leih mir d'Scher", bei dem die Positionen laufend gewechselt werden, scheint nun auch in leicht variiertes Form von der städtischen Schulverwaltung gespielt zu werden. Was allerdings auf den ersten Blick ein bißchen wie komplizierte Spielerei aussieht, wird auf den zweiten Blick durchaus vernünftig. Es geht um folgendes:

In der Hauslabgasse im 4. Bezirk befindet sich ein städtisches Schulgebäude, das das Bundesministerium für soziale Verwaltung von der Gemeinde für die Bundesfachschule für Technik gemietet hat. Nun wird dieses Gebäude aus verkehrstechnischen Gründen abgetragen. Der Mietvertrag zwischen Magistrat und Sozialministerium mußte daher gekündigt werden. In der Zwischenzeit bot sich jedoch eine Ausweichmöglichkeit, die der Kulturausschuß vor kurzem genehmigte. Die Berufsschule für das Textilgewerbe I wird im Herbst in das vor seiner Vollendung stehende dritte Wiener Zentralberufsschulgebäude in Meidling übersiedeln. Damit wird das bisherige Domizil dieser Berufsschule in einem Teil des städtischen Schulhauses, 4, Phorugasse 10, frei. Und diesen Schulgebäudeteil mietet nun wieder das Bundesministerium für soziale Verwaltung von der Gemeinde Wien, womit die Bundesfachschule für Technik wieder unter Dach und Fach gebracht ist.

Gratis-Führungen durch die "Grüne Galerie"  
=====

4. August (RK) Am Freitag, dem 6. August, beginnen unentgeltliche Führungen durch die Ausstellung zeitgenössischer Bildhauerarbeiten, die vom Kulturamt der Stadt Wien im Stadtpark gezeigt wird. An diesem Tag erwartet der Kunstexperte Dr. Heribert Hutter alle Interessierten um 18 Uhr an der rechtsseitigen Wientalpromenade des Stadtparks bei der Tafel "Führung" nächst dem Eingang zur Stadtparkmeierei. Dr. Hutter führt auch in der darauffolgenden Woche am Freitag, dem 13. August, um 18 durch die Ausstellung.

- - -

Rundfahrten "Neues Wien"  
=====

4. August (RK) Freitag, den 6. August, Route 2 mit drittem Zentralberufsschulgebäude, Theresienbad, Kennedy-Brücke, Einkaufszentrum Hietzing, Grünbergstraße, Schule Altmannsdorfer Straße, Industriegebiet Liesing, Unterführung Breitenfurter Straße und Straßenbrücke über die Südbahn sowie sonstigen städtischen Anlagen und Einrichtungen. Abfahrt vom Rathaus, 1, Lichtenfelsgasse 2, um 13.30 Uhr.

- - -

Amerikanisches Jugendorchester in Wien - Ohrenschmaus und Augenweide  
=====

4. August (RK) Von Montag, den 9., bis Mittwoch, den 11. August, wird ein großes amerikanisches Jugendorchester, die "Milwaukee Continental Youth Band", im Rahmen ihrer diesjährigen Europa-Tournee auch in Wien sein. Die aus 150 Mädchen und Burschen bestehende Kapelle wird in diesen Tagen an verschiedenen Stellen der Stadt, vor allem auf der Seebühne im Donaupark zu hören sein. Am Dienstag, dem 10. August bringt die Band um 10 Uhr vormittag dem Bürgermeister und allen Wienern ein Ständchen im Arkadenhof des Rathauses. Bei diesem Anlaß wollen die amerikanischen Gäste auch den Gruß des Bürgermeisters von Milwaukee an seinen Amtskollegen in Wien übermitteln.

Die "Milwaukee Youth Band" feiert heuer ihr 25jähriges Bestandsjubiläum. In der typischen Art dieser amerikanischen Jugendorchester wollen sie nicht nur das Ohr, sondern auch das Auge erfreuen und tragen zu diesem Zweck farbenfrohe Uniformen, die sie in choreographisch gestalteten Umzügen zur Geltung zu bringen wissen. Auf ihrer Europa-Tournee werden viele der musizierenden Jugendlichen von ihren Eltern begleitet. Auch Krankenschwestern und ein Arzt gehören zum Betreuerstab und neben der Probenarbeit gibt es ein "Charakter-Programm", das die Allgemeinbildung, die Schule des guten Benehmens und dergleichen fördern will. Ein Höhepunkt in der Geschichte des Jugendorchesters war seine Mitwirkung bei der Inaugurations-Parade für Präsident Kennedy im Jahre 1961 in Washington. Im Repertoire der Kapelle herrschen amerikanische Militärmärsche und Musical-Weisen vor.

- - -

Musikalische Teenager aus Holland am Rathausplatz  
=====

4. August (RK) Die Erscheinungsweisen der europäischen Teenager sind mannigfaltig. Daß sie sogar uniformiert und in Reih und Glied auftreten können, zeigte sich an der Teenager-Band "Prinz Bernhard" aus Tilburg in Südholland, die heute in Wien eintraf und die Wiener mit einem Platzkonzert am Rathausplatz überraschte. Die Jugendkapelle besteht aus 40 Burschen und 24 Mädchen im Alter von acht bis zwanzig Jahren. Das Orchester wurde vor zehn Jahren gegründet und unternimmt anlässlich seines Bestandsjubiläums eine kleine Tournee. Viele Wiener hatten sich eingefunden, um den flotten Weisen der jungen Holländer zu lauschen.

Am späten Nachmittag gab es auch ein Konzert im Prater. Zum Abschied von Wien wird die Kapelle morgen vormittag um 1/2 11 Uhr noch einmal vor dem Schloß Schönbrunn konzertieren. Zum Wochenende werden die jungen Leute wieder in ihre Heimat zurückkehren.

- - -